

Botschaften an Pedro Regis betreffend Japan 2011

3.295-Nachricht unserer Lieben Frau und Königin des Friedens, übermittelt am 20/03/2010

Geliebte Kinder, öffnet Eure Herzen dem Gott der Rettung und des Friedens. Es ist die von mir angekündigte Zeit da. Die Menschheit geht zum Abgrund der Zerstörung, welche die Menschen mit ihren eigenen Händen vorbereiteten. Ich bitte Euch, dass ihr Männer und Frauen des Gebetes seid, denn nur so wird es euch möglich sein die Last der Prüfungen, welche schon auf dem Wege sind, zu ertragen. Ich möchte Euch sagen, dass dies die Zeit der Gnade ist. Schmerzhaftes Zeiten werden noch kommen. Ich bin Eure Mutter und bin mit Euch. Entfernt Euch nicht vom Weg den ich Euch aufgezeigt habe. Was Ihr zu tun habt, verschiebt nicht auf morgen!

Ein Mega-Erdbeben wird Japan erschüttern und meine armen Kinder werden weinen und klagen. Größeren Schmerz gab es nie. Ich leide für das, was Euch erwartet. Beugt eure Knie im Gebet. Ich kam nicht zur Unterhaltung vom Himmel. Das ist die Nachricht welche ich Euch heute übermittle im Namen der Hl. Dreieinigkeit. Danke, dass Ihr mir erlaubt habt Euch hier wieder zu versammeln. Ich segne Euch: im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Der Friede sei mit Euch.

(Anmerkung: Ein schweres Erdbeben hat am 11.3.2011 den Nordosten Japans erschüttert und verheerende Schäden verursacht. Zunächst hieß es, der Erdstoß habe die Stärke 7,9 - dies wurde aber auf 8,8 und nun 8,9 korrigiert. Es folgten mehr als 20 zum Teil heftige Nachbeben. Ein Zehn-Meter-Tsunami traf den Hafen von Sendai im Norden der Insel Honschu, Atomreaktoren wurden zerstört und die Umwelt radioaktiv verseucht.)

3.392 - Nachricht unserer Lieben Frau und Königin des Friedens, übermittelt am 28/10/2010 in Brasilien

Geliebte Kinder, seid fest und standhaft im Glauben! Es gibt keinen Sieg ohne Kreuz. Ihr lebt nun in der Zeit der schmerzhaften Reinigung. Ihr geht einer Zukunft entgegen, die grosse Schwierigkeiten (Prüfungen) bringt. Beugt Eure Knie im Gebet! Nur durch das Gebet könnt Ihr das schwere Kreuz ertragen.

Der Tod kommt nach Japan und Indien und hinterlässt eine Spur der Zerstörung. Sucht Kraft in Jesus! Nur wenn Ihr die Aufrufe meines Sohnes Jesus annehmt, könnt Ihr Euer Leben ändern. Fürchtet Euch nicht! Habt Mut! Das ist die Nachricht welche ich Euch heute übermittle im Namen der Hl. Dreieinigkeit. Danke, dass Ihr mir erlaubt habt Euch hier wieder zu versammeln. Ich segne Euch: im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Der Friede sei mit Euch!

(Anmerkung: Ob diese Vorhersage auch den 11.03.2011 betrifft oder eine zusätzliche Katastrophe für Japan und Indien droht, wird die Zukunft zeigen.)